



Rathäuser ab Montag wieder offen

Die beiden Rathäuser in Langen und Bad Bederkesa sind ab Montag, 31. Mai, wieder für den Publikumsverkehr geöffnet. Die Stadt Geestland bittet alle Bürgerinnen und Bürger darum, die Maskenpflicht und die notwendigen Abstands- und Hygieneregeln einzuhalten.

Um Wartezeiten zu vermeiden, wird die Stadtverwaltung auch weiterhin mit Terminvereinbarungen arbeiten. Termine können sowohl online unter www.geestland.eu als auch telefonisch unter 04743 937-2300 reserviert werden.

Die Bürgerbüros haben montags, mittwochs und freitags von 8 bis 13 Uhr sowie dienstags und donnerstags von 8 bis 18 Uhr geöffnet. Das Beerster Bürgerbüro ist außerdem jeden ersten Samstag im Monat von 8 bis 13 Uhr erreichbar. Das Langener Büro öffnet zusätzlich jeden zweiten Samstag im Monat, ebenfalls von 8 bis 13 Uhr.

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis ZeitzeiChEN ausgezeichnet.

Merlin Hinkelmann

Presse, Kommunikation und Sonderaufgaben

04743 937-1522
0173 4206322
presse@geestland.eu

Stadt Geestland
Rathaus 1
Langen
Sieverner Straße 10
27607 Geestland

Pressemitteilungen:
geestland.eu/pm